

Presidente de la Duma Estatal rusa iniciará visita a Cuba

Image not found or type unknown



Viacheslav Volodin

Moscú, 29 abr (RHC) El presidente de la Duma Estatal (Cámara Baja del Parlamento de Rusia), Viacheslav Volodin, inicia este sábado una visita oficial a Cuba, destacó el servicio de prensa del ente estatal ruso.

Según la información transmitida en el sitio oficial de la Duma Estatal, Volodin, junto con diputados y varios representantes de varios departamentos, llegará a La Habana, donde se celebrará la primera reunión de la comisión de cooperación con la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba.

Los parlamentarios debatirán cuestiones legislativas en sectores como la economía, la energía, la educación, la agricultura y el turismo. El presidente de la Cámara Baja del Parlamento ruso también tiene previsto celebrar reuniones bilaterales con los dirigentes cubanos.

La vez anterior, una delegación de la Duma Estatal de Rusia, encabezada por Volodin, viajó a Cuba en febrero de 2022.

Este abril, el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, también visitó Cuba, donde se reunió con el presidente de la nación caribeña, Miguel Díaz-Canel, y con el líder de la Revolución cubana, Raúl Castro.

El canciller ruso invitó a su homólogo cubano, Bruno Rodríguez, a visitar Rusia. Anteriormente, el secretario del Consejo de Seguridad de Rusia, Nicolai Pátrushev, visitó La Habana en marzo.

A finales de noviembre de 2022, Díaz-Canel realizó una visita oficial a Moscú. En una reunión con el presidente ruso, Vladimir Putin, el jefe de Estado cubano afirmó que Rusia siempre puede contar con Cuba, que está interesada en continuar el desarrollo de las relaciones bilaterales. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321104-presidente-de-la-duma-estatal-rusa-iniciara-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba